

# Emprendimiento disruptivo



## Luis Martín

CEO de Academia de inventores.  
Secretario General Asociación Jóvenes  
Empresarios, AJE Zaragoza



## Alejandro Vallespín

CEO en The Animal Brand.  
Vocal Asociación Jóvenes Empresarios,  
AJE Zaragoza

## Sesión 353

Miércoles 31 de mayo de 2023 · 17h.

Campus Río Ebro - Ed. Torres Quevedo (Sala de Grados)

Puedes seguir la sesión en el canal YouTube: EINAunizar

<https://youtube.com/live/Qf-GGjjfhr0>

Emprender en varios sectores sin experiencia es posible, si tienes la energía suficiente.

En un mundo donde los límites son solo ilusiones, el emprendimiento en diversos sectores sin experiencia se convierte en una hazaña épica, donde la energía se convierte en la fuerza motriz de los valientes visionarios. Y en esta apasionante travesía, donde los sueños desafían la realidad, la Asociación de Jóvenes Empresarios (AJE) surge como inspiración y apoyo.

Los jóvenes empresarios y empresarias impulsan la innovación y la disrupción, desafiando las convenciones establecidas. Luis Martín y Alejandro Vallespín son ejemplo de todo ello.

Su paso por el Ateneo será una oportunidad para conocer la experiencia de quienes está en primera línea de la empresa, jóvenes que dieron el paso de crear su futuro y que apuestan por soñar en grande para cambiar el mundo.